



## Auf Alpentour mit Porsche

**15/12/2016** Dass sich ein Porsche für die Rennstrecke eignet, ist bekannt. Aber wie sieht es mit Fernreisen aus? Dieser Frage sind jetzt Journalisten bei einem dreitägigen Roadtrip durch die Schweizer Alpen auf den Grund gegangen.

Schlängelförmige Serpentinaugen und malerische Alpenpässe: bei einer Tour von Stuttgart nach Turin hat eine Gruppe russischer Journalisten neben der Sportlichkeit auch die Alltagstauglichkeit der Modelle Panamera und Cayenne getestet. Von Stuttgart, der Heimat von Porsche, ging es ins beschauliche Andermatt im Herzen der Schweiz, bevor sich die Testfahrt über die Alpen bis nach Norditalien fortsetzte.

Insgesamt 1.600 Kilometer haben die Teilnehmer bei dem von Porsche Russland organisierten Trip zurückgelegt und dabei sowohl den Komfort als auch die richtige Kurvenlage der Viertürer im wahrsten Sinne des Wortes erfahren. Ein vielfältiger Roadtrip also, wie auch die Bilder zeigen:

## Galerie

### Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/produkte/porsche-cayenne-panamera-testfahrt-alpentour-stuttgart-turin-porsche-russland-13164.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/0c08bc4a-1ccf-4e19-8f3f-a2e644f0339a.zip>